



Tübingen, 26. September 2022

Antrag: Pop-Up Orte am Haagtorplatz

- 1) Die Verwaltung wird beauftragt den Haagtorspace, als Pop-Up Ort weiter zu erhalten. Dafür stellt die Stadt Material wie Sitzgelegenheit und Pflanztöpfe bereit, die für Pop-Up Plätze regelmäßig verwendet werden können.
- 2) Die Verwaltung wird langfristig beauftragt den Haagtorplatz umzugestalten und mehr Sitzplätze und Aufenthaltsflächen bereitzustellen. Ein Konzept kann im Rahmenplan Altstadt diskutiert werden.
- 3) Die Verwaltung wird beauftragt ein Förderprogramm für weitere Pop-Up Orte aufzustellen und mit finanziellen Mitteln sowie mit Material auszustatten.
- 4) Die Verwaltung bietet die neu ergänzten Fahrradabstellplätze auf dem Haagtorplatz im Rahmen des Pop-up Ortes auch über den Winter an.

Begründung:

Der Versuch eines Pop-up Ortes am Haagtorplatz ist ein voller Erfolg, viele Bürger*innen neben den Platz sehr gut an. An den Erfolg sollte mit Unterstützung der Stadt angeknüpft werden. Außerdem möchten wir den Haagtor als besonderen Ort in der Altstadttrahmenplanung berücksichtigen und hier alternative Nutzungskonzepte (keine Parkfläche) für diesen Platz diskutieren.

Für die Fraktion AL/ Grüne Tübingen
Lea Elsemüller
Asli Küçük